
Consiglio Comunale INT 139 / 2025

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO: CARENZA DI  PARCHEGGI  DURANTE  I  GIORNI  DI  MERCATO  NELLA
ZONA DELLA CROCETTA

La sottoscritta Consigliera Comunale,

PREMESSO CHE

• il  tratto di via Cassini,  compreso tra via Colombo e Largo Gian Domenico Cassini,  accoglie
settimanalmente un mercato che attira numerosi visitatori e commercianti;

• nei giorni di mercato si registra una significativa carenza di parcheggi, causando disagi sia ai
residenti che ai visitatori;

• la  carenza  di  parcheggi  adeguati  provoca  frequenti  situazioni  di  sosta  irregolare,  con veicoli
parcheggiati in doppia fila o in aree vietate, aggravando i problemi di viabilità e compromettendo
la sicurezza stradale;

CONSIDERATO CHE

• la carenza di parcheggi non solo crea disagi per i residenti e i visitatori, ma può anche influire
negativamente sulle attività dei commercianti locali, scoraggiando la frequentazione del mercato;

• alcune  città  hanno  affrontato  problematiche  simili  attraverso  la  realizzazione  di  parcheggi
sotterranei o soluzioni alternative per incrementare la disponibilità di posti auto;

INTERPELLA

Il Sindaco e/o l’Assessore competente per sapere:

1. se sia a conoscenza della problematica relativa alla carenza di  parcheggi durante i  giorni  di
mercato nella zona Crocetta;

2. quali misure siano attualmente in atto per gestire la sosta e la viabilità durante i giorni di mercato
in questa area;

3. se  siano  previsti  interventi  o  progetti  specifici  per  affrontare  tale  problematica,  inclusa  la
possibilità  di  realizzare  parcheggi  sotterranei  o  altre  soluzioni  volte  a  incrementare  la
disponibilità di posti auto nella zona interessata;
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4. se  l’Amministrazione  abbia  valutato  l’efficacia  di  soluzioni  temporanee,  come
l’implementazione  di  aree  di  sosta  a  tempo  limitato  o  l’utilizzo  di  spazi  alternativi  per  il
parcheggio durante i giorni di mercato;

5. quali  siano  i  tempi  previsti  per  l’eventuale  attuazione  di  tali  interventi  e  come  si  intenda
coinvolgere la comunità locale nel processo decisionale.

Torino, 10/02/2025 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Federica Scanderebech
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